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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Christine Ostrowski und der Fraktion der PDS

Ehemalige Wohnungen der Alliierten in Berlin

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie hoch ist die Zahl der ehemals von Alliierten genutzten Wohnun-
gen, die in das Vermögen des Bundes übergegangen sind?

2. Wie viele dieser Wohnungen wurden an Berliner Mieterinnen und Mie-
ter per Zeitmietvertrag bis zu dem Zeitpunkt zwischenvermietet, an
dem diese Wohnungen durch von Bonn nach Berlin umziehende Haus-
halte benötigt werden?

3. Wie hoch ist die Zahl der Haushalte, die aufgrund des Berlin-Umzuges
von Parlament und Regierung in den ehemals von Alliierten genutzten
Wohnungen untergebracht werden sollen?

4. Wie hoch liegt die durchschnittliche Kaltmiete pro Quadratmeter für
diese Haushalte?

5. Wie hoch liegt die durchschnittliche Kaltmiete pro Quadratmeter, die
Mieterinnen und Mieter üblicherweise für vergleichbare Wohnungen
zahlen müssen?

Bonn, den 26. März 1999

Christine Ostrowski
Dr. Gregor Gysi und Fraktion


